



DESDE EL
CERRO DE LA GLORIA
BRILLARÁ

EL SOL DE JUSTICIA

En octubre de 2019 se instaló en Montevideo siguiendo una *unción* de Medjugorje una capilla de *adoración perpetua* al lado del templo parroquial de 'María Reina de la Paz' cuya dirección es Br. Batlle y Ordoñez 2645 -tel 098 033 072-. Esto fue pocos meses antes de que fuéramos alcanzados por la *inquietud sanitaria mundial* de la que *felizmente* salimos.

Y el domingo 12 de setiembre de 2021, en los estertores de esta se dio la noticia de que se instalará una capilla de *adoración perpetua* en el Cerro de la Gloria, en Piriápolis, en el santuario Rosa Mística. Fue en una misa presidida por el obispo Milton Tróccoli en el lugar y lo interesante es que allí se realizó la presentación de *misioneros colombianos* ungidos con esa *espiritualidad* que manifestaron que consultaron a la Virgen sobre el lugar de Latinoamérica que Ella deseaba, según su eterna *sincronización* con el Sagrado Corazón de su Hijo, que se instalara esa capilla y recibieron orientación del Cielo para venir al Uruguay (nota 1).

Esto es una *doble confirmación* de se derramarán Gracias en este pequeño país que rindió sus *banderas independentistas* ante la 'Virgen de los Treinta y Tres' y aun la Virgen de Guadalupe. De modo que desde el Cerro de la Gloria. en Piriápolis, brillara el Sol de Justicia que trae *sanidad en sus alas* -Mal 4, 2-, una hermosa imagen profética.

Y el obispo Milton Tróccoli comunicó en ese mismo acto la noticia de que hay un *pequeño avance* en la causa de *santificación* de Jacinto Vera, nuestro primer obispo y tenemos confianza de que pronto será elevado a los altares por lo que debemos persistir en la oración. Es que la república Oriental del Uruguay -aun en la elección de ese nombre- fue acunada por la fe católica a pesar de que luego fue oscurecida por la masonería.

Como hemos dicho en otros estudios en Uruguay la 'pandemia' se desmoronó *sin relación* con los índices de vacunación y movilidad como fue reconocido en un primer momento cuando se acuñó la palabra 'desacople', ya que no se había llegado todavía a los índices de la 'inmunidad de rebaño' a nivel nacional y en algunos lugares estos índices eran muy pequeños -y no sabemos siquiera si esta tal inmunidad existe ya que los 'vacunados' pueden *infectar y ser infectados* lo que destruye la base del relato-. Pero se dijo que la 'vacunación' había ayudado aunque ahora de ser 'ayuda' para ese *desplome inesperado* pasó a ser causa fundamental olvidando el 'desacople'- Y esto sucede ahora en toda Latinoamérica en la que descendieron los índices de la 'pandemia' sin relación con los índices de 'vacunación'. .

La realidad es que no hay una o varias ‘vacunas’ contra el covid-19, solo *remedios de emergencia* con *objeciones morales* para los cristianos ya que algunas están fabricadas a partir de derivados de *células provenientes de abortos* que fueron autorizadas por la Congregación para la Doctrina de la Fe en caso de no existir ningún otro recurso y que de todos modos no pueden tener aprobación efectiva sino a partir de por lo menos cuatro años de estudios -se acaba de noticiar que se puso en circulación la vacuna contra el cólera que en África tiene índices de mortalidad mayores que el Covid 19 luego de ¡10 años de estudios!- Sin ese tiempo no están libres de tener efectos colaterales dañinos -o muy dañinos- a la salud que en muchos casos ya se comprobaron..

Pero por determinación del Cielo y por la oración de hermanos fieles siguiendo la *concisa y precisa* oración distribuida por el cardenal Sturla la ‘pandemia’ fue derrotada en Uruguay aunque es necesario persistir en la oración y *acción de gracias*. Y pedimos desde aquí que no se prosiga con la ‘vacunación’ que de objetivo sanitario pasó a ser objetivo de *prestigio político*.

Es necesario recordar *una y otra vez* que lo que causo el fin de la pandemia fue algo no previsto por la *ciencia médica* ya que no hubo *comentario crítico* suficiente acerca de los *efectos catastróficos* que fueron anunciados por reputados profesionales que produjeron en la población *actitudes irrespetuosas - para decir lo menos-* contra los que con razón dudan de administrarse este *recurso de emergencia*. En NY y todo EEUU muchos hermanos no se han dejado intimidar por la irracionalidad dictatorial al punto

de renunciar a sus trabajos antes que violar su conciencia y esto es así también en Europa ante el intento de imponer un llamado 'pasaporte verde' que dividiría a la población en ciudadanos y subciudadanos -que capacidad para inventar nombres bonitos a *cosas terribles* de las cuales en Europa se tiene memoria-.

Y la resistencia recién ha comenzado.

Por eso nos alegramos con el anuncio de que en el Cerro de la Gloria de Piriápolis se instalará una capilla de *adoración perpetua* porque nos parece que muestra un *nuevo protagonismo* del Cielo sobre este pequeño país al que debemos corresponder con un *mayor compromiso* con la fe que nos vio nacer

¡Aleluya!

~o~o~



www.reyjusticianuestra.com